

Los mejores cortometrajes del año en San Sebastián de los Reyes

“Sanse, Cortos en Abierto” proyectará dos Premios Goya y una cinta preseleccionada para los Oscar en el TAM, Teatro Auditorio Marsillach de San Sebastián de los Reyes, el día 24 de mayo a partir de las 20:00. El evento se enmarca en la XV Semana del Cortometraje de la Comunidad de Madrid.

La Agrupación Fotográfica San Sebastián de los Reyes celebra el treinta aniversario de su creación con una sesión especial de ‘Sanse, Cortos en Abierto’ que se proyectará en el Teatro Adolfo Marsillach el día 24 de mayo y para la que han sido seleccionadas, entre otras, dos cintas ganadoras de los Premios Goya y una de las preseleccionadas para los Oscar de Hollywood. La sesión se enmarca en los actos de la XV Semana del Cortometraje de la Comunidad de Madrid. La Agrupación Fotográfica cuenta con la colaboración de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes y de la Comunidad de Madrid, a través de Consejería de Turismo y Cultura, promotora del programa ‘Madrid en Corto’, que tiene como objetivo la promoción de los cortometrajes producidos en la región. En total se exhibirán ocho producciones, todas ellas cargadas de distinciones, entre las que destacan ‘Aquel no era yo’, de Esteban Crespo, Goya 2013 al Mejor Cortometraje de Ficción; ‘A Story for the Modlin’, de Sergio Oksman, Goya 2013 al Mejor Cortometraje Documental; y ‘La Boda’, de María Seresesky, que ha sido preseleccionada para los Oscar 2014. Además, se proyectarán ‘Prólogo’, ‘El nacimiento’, ‘Sub’, ‘Ojos que no ven’ y ‘Zombi’.